

Liebe Geschwister und Freunde, 19.12.2024
mit diesem wahrscheinlich letzten Rundbrief vor
Weihnachten und in diesem Jahr möchte ich Sie und Euch
herzlich grüßen, und zwar mit der Weihnachtsbotschaft der
Engel: **Fürchtet euch nicht! Siehe, ich verkündige euch
große Freude, die allem Volk widerfahren wird; denn euch
ist heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der
Herr, in der Stadt Davids.** Lukas 2, 10f

Morgen, am Freitag, ist noch einmal um 18.30 Uhr
Flötenkreis im Gemeindezentrum.

Am Samstag ist um 10 Uhr **Krippenspielprobe** im Kurhaus.
Abends um 19 Uhr ist eine **Adventssingstunde** mit unserem
Chor – ebenfalls im Festsaal des Kurhauses. Die Kollekte ist
für Kirchenmusik bestimmt.

Am Sonntag, dem 4. Advent ist um 10 Uhr das **Krippenspiel**
im Kurhaus. Kollekte: Kinder- und Jugendarbeit.

Zur Feier des **Heiligabends** wird um **16.30 Uhr vor dem
Kurhaus geblasen**. Um 17 Uhr beginnt dann die
Christnacht. Die Kollekte ist für „Brot für die Welt“.

Am 1. Weihnachtsfeiertag sind in Bad Boll zwei
evangelische Gottesdienste: um 10 Uhr im **Kurhaus**,
gehalten von der Kurhaus-Seelsorgerin Pfrn. Andrea
Rosenberger-Herb, und zur gleichen Zeit in der Ev.
Stiftskirche mit Pfr. Tobias Schart – und dem **Bläserchor**.

Eine brüderische **Predigtversammlung** findet am 2.
Feiertag um 10 Uhr im Kurhaus statt. Kollekte: eigene
Gemeinde.

Am Samstag, dem 28. Dezember ist um 19 Uhr **Singstunde**
im Gemeindezentrum.

Für den letzten Sonntag im Jahr, also zum 29.12.2024, lädt
Pfrn. Rosenberger-Herb um 10 Uhr zu einem **Singe-
Gottesdienst** ins Kurhaus ein.

Zu Silvester gibt es um 16.30 Uhr einen **ev. Jahresschluss-
Gottesdienst** im Kurhaus. Zur brüderischen
Jahresschlussfeier mit Bläsern wird um 23.45 Uhr auf die
Wendeplatte vor dem Haus Herrnhuter Weg 6 herzlich
eingeladen.

Eine Schwester unserer Gemeinde hält am **Neujahrstag** um
18.30 Uhr die **Kurhaus-Andacht**, zu der auch wir herzlich
eingeladen sind.

Am 4. Januar 2025 ist keine Singstunde, weil Fam. Stammler
in den ersten Tagen des neuen Jahres im **Urlaub** ist. In
dringenden Fällen bin ich über das Handy 015778649240 zu
erreichen.

Am Sonntag, dem 5. Januar ist um 10 Uhr ein ev.
Stiftskirchen-Gottesdienst und zu **Epiphantias**, 6. Januar,
hält Pfr. i.R. Christian Buchholz in der **Kurklinik** – ebenfalls
um 10 Uhr – einen Gottesdienst.

Der nächste Rundbrief dann in der ersten Schulwoche im
Januar 2025.

*So wünschen wir eine frohe Weihnachtszeit und erbitten
einen behüteten Jahreswechsel, Ihr/Euer Br. Albrecht
Stammler!*